

GO.WEB.ID

Aksi Kemanusiaan Sambut HUT Ke-78, PERSIT Cabang LXIII Dim 0309/Solok Gelar Donor Darah

JIS Sumbar - KOTASOLOK.GO.WEB.ID

Feb 29, 2024 - 06:59



SOLOK - Dalam rangka menyambut dan memperingati HUT (Hari Ulang Tahun) Ke-78 Persatuan Istri Tentara (Persit) Kartika Chandra Kirana (KCK), yang tepatnya diperingati pada 3 April 2024 mendatang, Persit KCK Cabang LXIII Dim 0309/Solok Koorcab Rem 032 PD I/Bukit Barisan menggelar aksi bakti sosial

kemanusiaan donor darah, bertempat di Aula Makodim 0309/Solok, Kelurahan VI Suku Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Rabu, 28 Februari 2024.

Aksi kemanusiaan dalam bentuk kegiatan donor darah ini, diselenggarakan berkat kerjasama dengan Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Solok dan RST Tk IV Solok.

Sementara para Pendonor merupakan PJU, Danramil, Prajurit dan PNS TNI Kodim 0309/Solok, Anggota Persit KCK Cabang LXIII Dim 0309/Solok serta melibatkan Anggota Polres Solok Kota, Polres Solok Arosuka, Anggota Bhayangkari Cabang Polres Solok Kota dan cabaang Solok Arosuka, Anggota Satpol PP Kota Solok, FKPP, mahasiswa serta anggota Disjan di jajaran Kodim 0309/Solok.

Diterangkan Ketua Persit Cab LXIII Dim Solok Ny. Nurry Aji Satrio, bahwa kegiatan donor darah ini sengaja dilaksanakan secara serentak di Indonesia sesuai arahan ketua umum Ny. Evi Agus Subiyanto dalam rangka memperingati dan menyambut hari ulang tahun ke-78 PERSIT.

Ny. Nurry Aji Satrio menerangkan kegiatan ini sebagai bentuk kepedulian kepada sesama dalam upaya pemenuhan kebutuhan stok darah yang saat ini mulai sulit diperoleh.



“Kami juga berniat untuk berbagi darah yang mengalir di tubuh kita, yang selain kita harapkan menjadi perpanjangan tangan Tuhan untuk membantu menyelamatkan nyawa orang-orang atau pasien yang tengah berjuang dan bertahan mengalahkan penyakitnya, juga bermanfaat secara medis bagi kita si pendonor,” ungkap Nurry.

Selain kegiatan ini, dalam rangka menyambut HUT ke-78 Persit, seperti biasa di hari H, tepatnya 3 April esok, akan dilaksanakan upacara ziarah ke Taman Makam Pahlawan sebagai bentuk penghormatan kepada para pejuang kemerdekaan bangsa ini.

Selanjutnya acara syukuran sederhana di Makodim, serta kegiatan dalam rangka meningkatkan kreativitas para istri anggota prajurit hingga anak-anak melalui kelas pengembangan diri, kelas keterampilan, dan kelas untuk marketing UMKM.

“Ini kita lakukan untuk internal kita, namun tidak tertutup kemungkinan terbuka untuk umum juga,” imbuhnya.

Sesuai dengan tagline Persit di ulang tahun ke-78 ini yaitu, ‘Persit Peduli, Kreatif dan Sederhana’, menurut Ketua Persit Dim 0309/Solok maknanya adalah sebagai anggota Persit Kita harus tetap peduli bukan pada diri kita sendiri, namun juga anggota dan lingkungan sekitar.

“Sebagai ibu rumah tangga maupun pekerja, Kita juga tetap bisa melakukan hal-hal keratif baik dari pikiran maupun kegiatan, serta menjaga kesederhanaan dalam menjalani kehidupan. Kita harus mampu menjadi contoh bagi orang lain untuk hidup sederhana tapi tetap bermanfaat bagi sesama,” imbuh Ny.Nurry Aji.

“Kegiatan donor darah ini juga sebagai sarana silaturahmi antar internal Persit maupun eksternal yaitu mitra strategis maupun organisasi lainnya seperti Bhayangkari dan pemerintah Daerah. Selain itu, yang tak kalah pentingnya adalah sebagai wujud dari rasa syukur karena kita yang telah diberikan kesehatan oleh Allah Tuhan yang maha kuasa,” imbuhnya.

Terakhir Dia berharap agar kegiatan ini bukan semata sebagai rutinitas menyambut HUT Persit saja, melainkan kita laksanakan karena kita peduli dengan sesama, untuk menolong orang-orang di sekeliling kita.

Komandan Kodim (Dandim) 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio, SE, M.Si, melalui Perwira Seksi Personil (Pasi Pers) Kapten Inf Syafrudin menyampaikan, Kegiatan ini merupakan salah satu wujud kepedulian dan rasa solidaritas keluarga besar Kodim 0309/Solok dalam mendukung program kemanusiaan, untuk memberikan sumbangsih kepada sesama.

“Tidak hanya bermanfaat bagi pasien penerima darah, mendonorkan darah juga bermanfaat bagi kesehatan pendonor, terutama untuk meminimalkan risiko kanker, stroke, dan serangan jantung. Donor darah yang rutin, juga mampu membuat kadar zat besi dalam darah jadi stabil,” pungkasnya.

Sementara secara terpisah Dandim 0309/Solok Letkol Aji Satrio mengatakan, Prajurit TNI bersama Persit dan mitra lainnya memberikan sumbangsih sebagai wujud kepedulian terhadap masyarakat untuk membantu kepada sesama yang membutuhkan pertolongan, sekaligus memberikan solusi bagi kesulitan masyarakat terhadap ketersediaan darah bagi yang membutuhkan.

“Kegiatan ini merupakan salah satu wujud kepedulian dan rasa solidaritas keluarga besar Kodim 0309/Solok dalam mendukung program kemanusiaan, memberikan sumbangsih terhadap kesehatan dan keselamatan sesama,” tukas Dandim.

Nampak Hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio, S.E., M.Si., Kasdim 0309/Solok Mayor Inf Syahrial, Para Pasi dan Danramil Jajaran Kodim 0309/Solok, Ketua Persit Cabang LXIII Dim 0309/Solok Ny Nurry

Aji Satrio, Ketua Ranting Persit Dim 0309/Solok beserta anggotanya, Anggota Koramil Jajaran Dim 0309/Solok, Anggota Polres Solok Kota , Ketua Bhayangkari Solok Ny.Rinie Muari dan jajaran, Anggota Bhayangkari Polres Solok Kota, GOW, Anggota Satpol PP Kota Solok, Anggota FKPPi Kota Solok dan undangan lainnya. (Amel/*)